

**PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

**Pleno Ordinario 11 de abril de 2025**

Hoy traemos a este Pleno una cuestión que no solo afecta a la política nacional, sino que golpea directamente el bolsillo y el futuro de nuestros vecinos de Dos Hermanas.

Espero que tengan alturas de miras y no salgan con argumentarios partidistas, cuando esto que os voy a plantear nos afecta a todos.

El Gobierno de Pedro Sánchez ha decidido condonar más de 83.000 millones de euros de deuda a determinadas comunidades autónomas. Una medida que no responde a criterios de justicia ni de solidaridad, sino a puro cálculo político.

¿Dónde queda el esfuerzo de las comunidades responsables? ¿Dónde queda el sacrificio de los Ayuntamientos, independiente de los colores políticos que los representan, que han gestionado con cabeza, con seriedad, sin derrochar? Pues queda en nada. Porque hoy, el Gobierno de Sánchez premia a los que más han gastado y castiga a los que han hecho las cosas bien.

Esto es como si en una comunidad de vecinos, hay un grupo que se endeuda sin freno, y cuando no pueden pagar la comunidad, el presidente les perdona la deuda... y reparte esas facturas entre todos los que sí han pagado religiosamente. Y encima, les sube la cuota. Eso es exactamente lo que está pasando.

La deuda no desaparece. Se reparte. Y ahora la vamos a pagar todos. También los vecinos de Dos Hermanas.

Y mientras esto ocurre, Andalucía sigue siendo la comunidad peor financiada de toda España. Cada mes que pasa, perdemos 300 millones de euros porque no se actualizan las entregas a cuenta. ¿Dónde está el Gobierno de España cuando Andalucía lo necesita?

Y lo peor es que desde el PSOE se pretende echar la culpa al Partido Popular. Fue el Gobierno socialista de Zapatero el que dejó a España al borde de la ruina. Y fue el Partido Popular quien tuvo que tomar decisiones difíciles para evitar el colapso económico. La austeridad no fue ideología, fue responsabilidad.

¿Y qué consecuencias va a tener esta condonación en Dos Hermanas?

- Más impuestos para nuestros vecinos.
- Menos inversión en servicios públicos, en limpieza, en educación, en seguridad, en cultura, en servicios sociales, en deportes, ...
- Menos margen para desarrollar proyectos clave para el presente y el futuro de nuestra ciudad.

Vamos a pagar una deuda que no hemos generado. Vamos a pagar por los errores de otros. Y lo vamos a pagar todos: familias, autónomos, empresarios, jóvenes, mayores...

Exigimos responsabilidad. Exigimos que se defienda a Dos Hermanas como se merece.

Porque lo que está haciendo el Gobierno de Sánchez es traicionar y castigar a quienes cumplen, a quienes trabajan, a quienes no piden privilegios, sino igualdad.

Ni tampoco vamos a permitir aceptar más privilegios para unos y abandono para otros.

Es por ello por lo que este Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas presenta la siguiente **PREGUNTA**:

- ¿Qué medidas va a tomar el Ayuntamiento para proteger a nuestros vecinos del impacto de esta condonación injusta?
- ¿Reconoce usted que esta medida castiga a ciudades responsables como Dos Hermanas, afectando directamente a nuestros recursos y a nuestra capacidad de desarrollo?
- ¿Va a defender este Gobierno local una financiación justa para nuestra ciudad y para Andalucía, o va a seguir en silencio mientras otros territorios reciben trato de favor?

Francisca Oliva Cifuentes Melero

Concejal del Grupo Municipal Partido Popular